

15 juin 2011 -13:59

Communiqué de presse: Infoshop.be

L'Infoshop.be a déménagé

L'Infoshop.be a déménagé

L'Infoshop.be des autorités fédérales a ouvert les portes de son nouveau bâtiment situé au 18, rue de la Loi, au centre de l'activité politique de notre pays.

Le numéro de téléphone (02/ 514 08 00) et l'adresse e-mail (info@infoshop.belgium.be) sont inchangés.

Un centre d'information renouvelé, dans quel but ?

Un point de contact à visage humain

En cette période de communication en ligne, les autorités fédérales doivent continuer à remplir leur devoir d'information sur leurs services et ce qu'ils proposent à l'ensemble des citoyens du pays, et donc aussi à ceux qui ne consultent jamais ou très peu internet. Le centre d'information reste un point de contact à visage humain pour ces citoyens, pour qui la communication officielle électronique ne constitue pas encore un choix évident. Par ailleurs, les visiteurs du nouvel Infoshop disposent à présent également d'une connexion pour surfer sur les sites des autorités fédérales.

On y trouve aussi une sélection de brochures intéressantes sur les services proposés par différentes instances fédérales (SPF et SPP), classées par thème : santé, emploi, logement, environnement, travail, justice, pensions, impôts et fiscalité.

L'Infoshop.be est également un instrument important pour la promotion de l'image de marque de la Belgique, tant à l'intérieur du pays qu'au niveau mondial. Tout citoyen à la recherche d'informations sur les institutions de la Belgique fédérale et le patrimoine belge y trouvera des livres ou des brochures sur la Belgique et la Monarchie. On y vend aussi les photos et cartes postales officielles de la Famille royale, ainsi que des gadgets arborant le logo .be, le logo officiel des autorités fédérales.

Pour plus d'informations :

www.infoshop.belgium.be

Monique Wylock

Conseiller général

+32 (0)2 287 41 88

+32 (0) 477 36 90 46